



## Sonstiges **Gnadenhof Belonie**

### **Ab / Am**

2008

---

Christina Ranz und Melanie Schrempf gründeten im Oktober 2007 den Verein "Ennstaler Tiere in Not" und 2008 im Reitthal das Tierasyl "Gnadenhof Belonie" und betreuen ehrenamtlich auf einem 3,5 ha großen Gehege mehr als 80 Tiere.

Grundgedanke ist es, Tieren, die im Stich gelassen worden sind, Futter und Pflege angedeihen zu lassen, bis ein neuer Platz gefunden wird. Betreut werden Ziegen, Schweine, Pferde, Esel und sogar ein Lama.

---

Quelle: [www.gnadenhof-belonie.at.tf](http://www.gnadenhof-belonie.at.tf) Der Ennstaler, Ausgabe Nr.35, 29. August 2008

 Verfasser: Mag. Helmut Kollau